

Vigencia del 01 de marzo al 10 de diciembre de 2024

LIMA - CUSCO - VALLE SAGRADO - MACHU PICCHU

Duración 08 días - Salidas Diarias

Itinerario.

DÍA 1 - LIMA

Llegada a la ciudad de Lima y traslado al hotel. En la tarde, pasearemos por las principales calles, plazas y avenidas de la ciudad. Comenzaremos con una vista panorámica por el distrito de Miraflores. Iniciaremos por el Parque del Amor, donde observaremos la famosa escultura "El Beso", del artista peruano Victor Delfin. Luego, apreciaremos la impresionante Huaca Pucllana, centro ceremonial de la cultura Lima. Continuaremos a la Plaza de Armas, donde encontraremos el Palacio de Gobierno y el Palacio Municipal. Visitaremos la Catedral y caminaremos hasta el Convento de Santo Domingo, cuyos pasillos fueron transitados por San Martín de Porras y Santa Rosa de Lima en el siglo XVII y donde actualmente yacen sus restos. Alojamiento en Lima.

DÍA 2 - LIMA

Por la mañana, visitaremos el Santuario Arqueológico de Pachacamac a tan sólo 30 km. al sur de Lima. Construido en adobe y con vistas al océano y al Valle del Río Lurín, este fue un centro de peregrinación para muchas de las culturas que poblaron el antiguo Perú. A la llegada de los Incas, el complejo fue adaptado para convertirse en un centro administrativo, respetando y adaptando las construcciones locales. En él destaca el Templo del Sol, el Acllahuasi, el Palacio Chinchero de Taurichumbi, la Plaza de los Peregrinos, entre otros. Además, visitaremos el Museo de Sitio para tener un panorama más preciso y observar los vestigios rescatados en la zona. Por la tarde, visitaremos el Museo Larco, espectacular museo considerado una de las principales

atracciones de Lima. Luego, nos detendremos a degustar una bebida elaborada de pisco, nuestro licor de bandera, en una tradicional taberna de Pueblo Libre y continuaremos hacia Parque de la Reserva para ingresar al Circuito Mágico del Agua, nuevo ícono de entretenimiento en la ciudad, conformado por 13 fuentes ornamentales en que brindan una mixtura de color, ilusión y fantasía. Alojamiento en Lima.

DÍA 3 - LIMA/CUSCO

Traslado al aeropuerto para nuestra salida a Cusco. A la llegada traslado al hotel. Resto de la mañana libre para aclimatarse. En la tarde, recorrido exclusivo de la ciudad que se inicia visitando los puntos más resaltantes del magnífico y artístico distrito de San Blas, una mixtura de la cultura inca y española. En el camino, apreciaremos la Plazoleta Nazarenas, rodeada de edificios coloniales como la antigua sede de la universidad San Antonio Abad y junto a ella la iglesia del mismo nombre. Luego, seguiremos hacia la Plaza de Armas para visitar La Catedral que alberga obras coloniales de increíble valor. Continuaremos hacia el Koricancha, cuyo nombre en quechua es Quri Kancha (Templo Dorado) que nos recibe con toda su fastuosidad. Alojamiento en Cusco.

DÍA 4 - CUSCO

Por la mañana, nos alejaremos de las multitudes para visitar Sacsayhuamán, una impresionante ciudadela llena de colosales construcciones rodeada de hermosos paisajes en total comunión con el entorno. Luego, tendremos una vista panorámica del adoratorio Incaico de Qenqo, antiguo templo del Puma que alberga un altar para sacrificios. Finalmente llegamos a la atalaya de Puca Pucará y a Tambomachay, monumento de notable excelencia arquitectónica es considerado uno de los pilares de la cosmovisión andina. Tarde libre para disfrutar de la ciudad. Alojamiento en Cusco.

DÍA 5 - VALLE SAGRADO

Visitaremos los sitios más resaltantes del Valle Sagrado de los Incas. Nuestra primera parada será en el Pueblo de Chinchero, el más típico y pintoresco del Valle Sagrado donde apreciaremos su complejo arqueológico Inca y su bella Iglesia colonial. Chinchero es famoso también por sus mujeres tejedoras quienes nos enseñaran las antiguas técnicas Incas para el teñido e hilado con lana de Alpaca. Continuaremos hacia Moray, bello y curioso complejo arqueológico Inca compuesto de colosales terrazas concéntricas simulando un gran anfiteatro. En épocas Incas servía como laboratorio agrícola donde se recreaban diversos microclimas. Almuerzo en uno de los restaurantes de la zona. Culminaremos nuestro recorrido visitando el fabuloso complejo arqueológico de Ollantaytambo importante para los Incas como centro militar, religioso y agrícola. Visitaremos el Templo de las diez ventanas, los baños de la ñusta, el Templo del Sol entre otros sitios de interés. Las postales desde las alturas de Ollantaytambo cerraran este mágico día en el Valle Sagrado de los Incas. Alojamiento en el Valle Sagrado.

DÍA 6 - VALLE SAGRADO/MACHU PICCHU

Nos dirigiremos hacia la estación de Ollantaytambo, donde partiremos en tren para conocer una de las 7 Maravillas del Mundo. Arribaremos a la estación de Aguas Calientes, donde nuestro personal nos asistirá para abordar el transporte que ascenderá por un camino intrincado obsequiándonos una espectacular vista del río Urubamba que da forma al famoso cañón. La Ciudad Perdida de los Incas, Machu Picchu, nos recibirá con sus increíbles terrazas, escalinatas, recintos ceremoniales y áreas urbanas. La energía emana de todo el lugar. Luego de una visita guiada, almorzaremos en uno de los restaurantes de la zona. Nos alojaremos en uno de los hoteles de Aguas Calientes o Machu Picchu, lo que nos permitirá más tiempo en este recinto.

DÍA 7 - MACHU PICCHU/CUSCO

Mañana libre. Las entradas para Machu Picchu son limitadas, recomendamos realizar la solicitud de entradas para días posteriores en el momento de realizar la reservación del programa y así evitaremos congestiones o

falta de disponibilidad localmente. En una visita adicional a Machu Picchu podremos visitar sectores como Intipunku o Puerta del Sol, la entrada a la ciudadela del Camino Inca. Para los que deseen una aventura más intensa visitando el Huayna Picchu, se debe considerar que sólo existen 400 cupos diarios para realizar ascensos, los cuales deben ser previamente reservados. A la hora coordinada, retornaremos en tren y seremos trasladados al hotel. Alojamiento en Cusco.

DÍA 8 - CUSCO/LIMA

A la hora coordinada, traslado al aeropuerto para abordar nuestro vuelo de salida. Fin de los servicios.

Hoteles Categoría Turista Superior - Desayuno + 2 comidas. Circuito con Inca Rail.

Precio por persona Base Doble USD 1.093.- + Impuestos USD 87.-

Tarifas indicadas en dólares estadounidenses.

En caso de abonar en pesos argentinos los precios mencionados no incluye el Impuesto País Ley 27541, ni Percepción de AFIP RG AFIP 5463 sobre los servicios aéreos y terrestres, ni Percepción del 5% por pago en efectivo si correspondiera RG AFIP 3819.

No incluye pasaje aéreo internacional.

El programa incluye.

Lima.

Traslados Aeropuerto / Hotel / Aeropuerto.

Visita de la ciudad de medio día.

Templo Sagrado de Pachacamac de medio día.

Museo Larco y Circuito Mágico del Agua de medio día.

2 noches de alojamiento.

Desayuno diario.

Cusco.

Traslados Aeropuerto / Hotel / Estación de tren / Hotel / Aeropuerto.

Visita de la ciudad de medio día.

Visita Parque Arqueológico de Sacsayhuaman de medio día.

Valle Sagrado Premium. Centro Artesanal, Chinchero, Complejo Turistico de Moray y Fortaleza de Ollantaytambo. (Incluye almuerzo)

Excursión a Machu Picchu de día completo - Almuerzo buffet.

3 noches de alojamiento en Cusco

1 noche de alojamiento en el Valle Sagrado.

1 noche de alojamiento en Aguas Calientes

Categoria Tren. EXPEDITION (PERU RAIL) / THE VOYAGER° (INCA RAIL)

El programa No incluye.

Pasajes aereos internos e internacionales.

Bebidas en alimentación incluida.

Notas.

Tener en cuenta que la operación de los tours y servicios confirmados puedes sufrir modificaciones debido a las restricciones por el covid-19, en caso de haber alguno.

Lima.

Deben considerarse vuelos de llegada hasta las 11:00 hs. de manera que pueda programarse excursión por la tarde que inicia a las 13:30 hs.

Tomar nota que La Catedral de Lima atiende de lunes a sábado y los domingos solo por las tardes. Los horarios en los que no abre la Catedral, visitaremos Convento de San Francisco.

No se puede ingresar a recintos religiosos en shorts.

Pachacamac, solo está operativo los martes, jueves, viernes, sábados y domingo por las mañanas.

Cusco.

El vuelo Lima/Cusco debe considerarse temprano por la mañana de manera que pasajeros puedan descansar y aclimatarse antes de empezar la excursión por la tarde (13.30 hs).

La excursión a Machu Picchu ha sido cotizada en el servicio de tren EXPEDITION (Peru Rail) o THE VOYAGER (Inca Rail)con almuerzo en restaurante local del pueblo de Aguas Calientes. (no incluye bebidas).

Las entradas para Machu Picchu (cualquier cambio y/o anulación tendrá penalidad del 20% antes de los 15 días de la llegada de los pasajeros), Montaña y Huaynapicchu (cualquier cambio y/o anulación tendrá penalidad del 100%) son limitadas, recomendamos solicitar estos ingresos al momento de realizar la reservación del programa y así evitar falta de disponibilidad localmente.

Estas entradas ingresan reconfirmados generando el 100% de penalidad en caso de cancelación o modificación de datos/fechas.

Faccio Tours, Trayectoria, Experiencia y Profesionalismo en viajes.